

EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE ARMENIA

Nuestra región necesita una paz duradera, es decir, una situación en la que todos los países de la región vivan con fronteras abiertas, estén conectados por vínculos económicos, políticos y culturales, mantengan experiencia acumulada y tradición de resolver todos los problemas por la vía diplomática y mediante el diálogo.

Los contactos P2P, B2B, B2G, P2B, P2G son las piedras angulares sobre las cuales se construyen la paz y la estabilidad duradera y son los que básicamente influyen y predeterminan el nivel y la esencia de las relaciones interestatales.

El motivo del proyecto “Encrucijada de Paz” es establecer nuevas infraestructuras o mejorar las existentes y su calidad de. El establecimiento de esta nueva realidad es principalmente la responsabilidad de los gobiernos.

Con este proyecto, el Gobierno de la República de Armenia reafirma su compromiso de contribuir a la paz y a la estabilidad de la región. Nuestro objetivo es demostrar la disposición y la visión de la República de Armenia de la mejor manera y iniciar un dialogo activo.

Esperamos la respuesta y el apoyo de la comunidad de expertos, de las organizaciones no gubernamentales así como de los representantes regionales, los parlamentos y los gobiernos.

Nikol Pashinyan

Primer Ministro de la
República de Armenia



PROJECT



ARMENIA ESTÁ DISPUESTA

Establecer 7 puestos de control en la frontera entre Armenia y Azerbaiyán (Kayan, Sotk, cerca de Karahunj, Yeraskh, cerca de Angeghakot) y en la frontera entre Armenia y Turquía (Akhurik, Margara) para la infraestructura vial.

Garantizar la comunicación entre Armenia, Azerbaiyán y Turquía mediante la restauración de los siguientes cuatro tramos ferroviarios en el territorio de la República de Armenia.

1. Nrnadzor-Agarak (43 km.)
2. Los tramos agotados del ferrocarril de Hrazdan a Kayan (80 km.)
3. Desde Yeraskh hasta la frontera con NAR (1 km.)
4. Los tramos agotados del ferrocarril desde Gyumri hasta la frontera de Turquía (6 km.)

Esto creará nuevas conexiones entre todos los países de la región.

Establecer 5 puestos de control para la infraestructura ferroviaria incluidos 4 en la frontera entre Armenia y Azerbaiyán (Nrnadzor, Agarak, Yeraskh Kayan) y uno en la frontera entre Armenia y Turquía (Akhurik)

PRINCIPIOS DEL PROYECTO "ENCRUCIJADA DE PAZ"

» Toda la infraestructura incluidas carreteras, ferrocarriles, vías aéreas, oleoductos, cables y líneas eléctricas deben operar bajo la jurisdicción y soberanía de los países por los que pasan.

» Cada país, a través de sus instituciones estatales en su territorio garantiza el control fronterizo, el control aduanero y la seguridad de todas las infraestructuras, incluido el paso de los ciudadanos, mercancías y vehículos por su territorio.

» Toda la infraestructura se puede utilizar para transporte y comunicaciones tanto nacionales como internacionales.

» Los países utilizan la infraestructura según el principio de igualdad y reciprocidad.

En el marco de estos principios se puede realizar algunas simplificaciones procesales por medio del principio de reciprocidad e igualdad.

